

## KATA PENGANTAR

Segala puji serta syukur saya panjatkan kehadirat Allah SWT karena berkat Rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul “Hubungan Usia dengan Volume Kelenjar Prostat pada Pasien Benign Prostatic Hyperplasia di Rumah Sakit Al-Ihsan Bandung Tahun 2018” sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada program pendidikan kedokteran Universitas Islam Bandung 2020. Shalawat seiringan salam selalu tercurahkan kepada junjungan kita, nabi besar Muhammad SAW beserta keluarga, sahabat, dan para pengikutnya sampai akhir zaman.

Keberhasilan dalam penyusunan dan penulisan Skripsi ini tidak terlepas dari bantuan, bimbingan serta dukungan dari berbagai pihak. Dalam kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada Prof. Dr. H. Edi Setiadi, SH., MH. selaku Rektor Universitas Islam Bandung, Prof. Dr. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Kepada Hj. R.A. Retno Ekowati, dr., M.Kes. selaku pembimbing I dan kepada Ratna Dewi Indi Astuti, dr.,M.Kes. selaku pembimbing II yang senantiasa memberikan bimbingan, nasehat, semangat, dan waktunya yang sangat berarti bagi penulis. Kepada Ismet Muchtar Nur, dr., Sp.PA (K).,MM. selaku pembahas I dan Siska Nia Irasanti, drg.,M.M. selaku pembahas II yang telah memberikan kritik dan saran kepada penulis skripsi ini. Seluruh dosen Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung atas segala ilmu yang diberikan.

Ucapan terimakasih untuk kedua orangtua penulis Bapak terkasih, Dr.dr.Suharjo, MM. yang selalu memberikan bantuan dan dukungan. Ibunda

tercinta, Eny Winarni, S.T., MM. yang selalu mendoakan, mendengarkan segala keluh-kesah penulis, dan kasih sayang yang selalu mengalir tanpa henti. Kakak tercinta, Farhan Edi Afandi yang selalu membantu penulis. Adik tercinta Firman Fauzi yang selalu menghibur penulis.

Kepada orang terkasih, Asgar Nisar terima kasih atas doa, semangat dan bantuannya dalam menyelesaikan skripsi ini, serta sahabat terdekat Adegita Nadhira, Dita Indira, Elsa, Annisya, Fitri, Refi, Maudy, Kamila, Athaya, Zahra, Citra, Evi yang selalu menjadi tempat bercerita keluh kesah atas perjuangan selama peneliti menyelesaikan tugas akhir penelitian ini.

Teman seperjuangan Luthfia dan Andre yang selalu saling membantu dalam menyelesaikan penelitian ini. Keluarga Trochanter angkatan 2016 dan semua pihak yang terkait dalam proses penyusunan skripsi ini, tanpa mengurangi rasa hormat tidak dapat peneliti sebutkan satu persatu yang telah memberikan dukungan yang sangat luar biasa kepada peneliti.

Semoga Allah SWT memberikan balasan yang lebih kepada semuanya. Terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan. Semoga bantuan dari semua pihak dapat menjadi berkah dan dapat dibalas oleh Allah SWT. Semoga penelitian ini dapat bermanfaat dan menambah pengetahuan juga wawasan. Amin.

Bandung, 10 Januari 2020

Penulis